

Soutien unitaire des syndicats CGT

du Comité de la Ville de Paris

à notre camarade Jean-Paul Delescaut

Paris, le 03 décembre 2025

Une délégation des syndicats CGT du Comité de la Ville de Paris était en soutien, le 02 décembre 2025 à Douai, auprès de notre camarade Jean-Paul Delescaut Secrétaire Général de l'UD CGT Nord, poursuivi pour une soi-disante « apologie du terrorisme » après avoir diffusé un tract en soutien au peuple palestinien, victime d'un génocide !



Pour les syndicats CGT du comité de la Ville de Paris, il est évident qu'il était de notre devoir d'être au côté de notre camarade Jean-Paul Delescaut, qui doit être relaxé !

La liberté d'expression doit être protégée et le peuple palestinien doit continuer à recevoir le soutien de toutes celles et ceux qui combattent l'extrême-droite israélienne dans toutes ses exactions !